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Voici un scapulaire du Sacré-Coeur de Jésus à Pellevoisin, sacramental reconnu par 

l’Eglise. 

Ci-jointe une fiche à remettre au prêtre ou au diacre de votre connaissance , pour qu’il nous 

la renvoie dûment remplie et puisse ainsi recevoir le pouvoir d’imposition du scapulaire du 

Sacré-Coeur. 

C’est donc au cours d’une célébration d’imposition que le ministre ordonné bénit le 

scapulaire et vous en revêt. 

Que ce scapulaire, signe et rappel de votre appartenance au Christ , vous rappelle chaque 

jour votre baptême ; et que la prière de la Vierge Marie , Mère toute miséricordieuse , vous 

accompagne. 

 

Please find enclosed, a scapular of the Sacred Heart of Jesus of Pellevoisin, a sacramental 

recognized by the Church.  

Also enclosed is a form to be given to a priest or deacon known to you, so that he can apply 

for authority to invest you with the Scapular of the Sacred Heart. In the course of the 

ceremony of investiture, the ordained minister will bless the scapular and you will receive it. 

By receiving this Scapular, a sign and reminder of your membership of the Body of Christ, 

you will be reminded each day of your baptism; and that the prayers of the Virgin Mary, 

Mother all-merciful, will accompany you. 


